



Verkaufsaktion für Hilfsprojekte in Kenia

Seit neun Jahren unterstützt der Verein „Projekt Schwarz-Weiß e. V.“ Hilfsprojekte in Kenia. Anfang 2006 zum Beispiel wurde mit dem Bau von weiteren Häusern begonnen, um noch mehr Waisenkinder aufnehmen, ihnen ein neues Zuhause und ein bisschen Glück geben zu können. Der Verein ist auch in diesem Jahr wieder mit seinem Stand „Kenia Hilfe“ beim Breienthaler Weihnachtsmarkt vertreten. Es werden afrikanische Ketten, Nachbildungen von Elefanten und Giraffen, selbst gebastelte Dekoartikel wie Tannenbäume aus Holz, Engel, Lichter usw. für das Kinderdorf in Kenia verkauft. Wunderschöne Dekoartikel

aus verschiedenen Materialien wurden von Freunden und Bekannten des Vereins seit Wochen für dieses Projekt selbst hergestellt und gespendet. Der Erlös kommt zu 100 Prozent dem Kinderdorf zugute. Die Familie Lecheler stellt den Stand bereits zum zweiten Mal kostenlos zur Verfügung. Öffnungszeiten: Donnerstag, 23. November bis Samstag, 25. November von 16 bis 21 Uhr und Sonntag, 26. November von 11 bis 20 Uhr. Mehr Informationen zum Verein „Projekt Schwarz-Weiß“ gibt es im Internet unter www.kenia-hilfe.com oder unter Telefon 07300/919009 bzw. 01728762666. Text/Bild: -vp-